

# *10 boxeurs cubains s'entraîneront au Maroc pour les Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz*

---



Les 10 boxeurs qui défendront les couleurs de Cuba aux prochains Jeux Centraméricains et Caribéens effectueront leur préparation au Maroc.

Le président de la Fédération cubaine de Boxe, Alberto Puig a annoncé que la sélection cubaine participera du 12 au 18 octobre prochain à la Coupe Mohammed VI et s'entraînera au Maroc après ce tournoi.

Alberto Puig a expliqué que l'objectif de ce séjour de préparation est de réaliser de bonnes performances à Veracruz, où les Cubains entendent bien décrocher plusieurs médailles d'or.

La sélection cubaine comprend notamment Robeisy Ramírez (56), Roniel Iglesias (69), les doubles champions du monde Lázaro Álvarez (60) et Julio César La Cruz (81) ainsi que Yasnier Toledo (64) médaillé d'argent aux derniers championnats du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/34447-10-boxeurs-cubains-sentraineront-au-maroc-pour-les-jeux-centramericains-et-caribeens-de-veracruz>



**Radio Habana Cuba**